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Presidente 

Allora, quali sono le comunicazioni? Ci sono comunicazioni? 

Caradonna. Prego Caradonna. 

 

Consigliere Caradonna 

Buongiorno Presidente, buongiorno Direttore, buongiorno 

Consiglieri. Consigliere Andrea Caradonna, Partito Democratico. 

Presidente, è con grande disappunto che mi trovo a scrivere 

oggi ancora una volta per esprimere una serie di problematiche 

che affliggono il nostro amato territorio. Adesso è giunto il 

momento di farmi sentire nuovamente affinché le istituzioni 

competenti prendano seriamente in considerazione le richieste e 

risolvano i problemi che ci circondano. Il primo e più urgente 

problema che desideriamo affrontare riguarda i cattivi odori 

che avvelenano la nostra area. Ormai questi odori nauseabondi 

sono diventati una costante della nostra quotidianità eppure 

siamo lasciati nell’incertezza senza alcuna risposta concreta. 

Attendiamo ancora notizie riguardo il tavolo tecnico e le 

azioni che verranno intraprese per risolvere questa situazione 

insostenibile. Quindi è imperativo che le autorità competenti 

intervengano immediatamente per garantire un ambiente salubre 

per tutti noi. In secondo luogo ci preoccupa la mancanza di 



 

 

 

risposte riguardo l’installazione dei cestini della raccolta 

dei rifiuti. Da mesi o da anni attendiamo invano che vengano 

collocati, eppure non vediamo alcun progresso in tal senso ed è 

inaccettabile che le nostre richieste vengano ignorate in 

questo modo. Esigiamo un’azione tempestiva per risolvere questa 

questione. Terzo punto, le strade sporche di deiezioni canine e 

di rifiuti di ogni genere che rappresentano un problema di 

igiene pubblica che non può essere trascurato. Garantire la 

pulizia e la sicurezza delle nostre strade è fondamentale e 

pertanto chiediamo misure concrete per affrontare questo 

problema e sanzionare i proprietari irresponsabili. Infine il 

sistema di raccolta porta a porta, che continua ad essere un 

punto critico del nostro territorio, non possiamo permettere 

che questa situazione perduri ulteriormente senza una 

soluzione. Quindi è necessario trovare un approccio efficace e 

sostenibile per la gestione dei rifiuti che soddisfi le 

esigenze della comunità e rispetti l’ambiente. In conclusione 

Presidente il nostro territorio merita di essere trattato con 

rispetto e cura. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie Caradonna. Prego Scaramuzzi. 



 

 

 

 

Consigliere Poliseno 

Scusi Presidente, mi perdoni collega Scaramuzzi, posso 

rispondere per una cosa fresca odierna al collega Caradonna? 

 

Presidente 

Le 15 telecamere? Il progetto delle 15 telecamere? 

 

Consigliere Poliseno 

No, a prescindere. Proprio stamane è stato effettuato da parte 

di Amiu un monitoraggio di nuova locazione dei cestini raccolta 

rifiuti nel territorio. Lo so perché sono stato anche con loro 

a monitorare e quindi poi mi sono anche interfacciato con il 

presidente dell’Amiu che mi ha dato conferma. Io non lo sapevo, 

ho visto in giro questi ragazzi dell’Amiu, mi sono accostato e 

mi hanno dato conferma, stanno facendo le fotografie per il 

nuovo posizionamento dei cestiti e in più volevo dire che 

proprio ieri ho visto che è partito lo spazzamento, il nuovo 

spazzamento, quello col macchinario e l’operatore che spazza 

sul territorio. Quindi Amiu si sta impegnando e spero che 

risolva a breve giro i problemi. Grazie. 

 



 

 

 

Presidente 

Tra l’altro aggiungo che ho letto, un attimo solo Carli, ho 

letto che c’è stato un investimento da parte 

dell’Amministrazione Comunale di circa 220.000 euro per 15 

telecamere. Quindi sarà mia premura, nostra premura, chiedere 

anche all’Assessore Petruzzelli quante, se qualcuno lo sa può 

pure dirlo perché io non lo so, se è stato previsto e che 

numero sia previsto sul nostro territorio, visto che abbiamo 

comunque la problematica di discariche abusive. Quindi diciamo 

da questo punto di vista ci dobbiamo aggiornare. Però non è un 

dibattito Andrea. Noi dobbiamo dare la parola… okay, prego 

Carli. 

 

Consigliere Carli 

Volevo seguire quanto riportato dal Consigliere Poliseno. 

Proprio questa mattina in Commissione abbiamo inoltrato 

all’attenzione di Amiu Puglia, del presidente Antonicelli, del 

direttore Antonicelli, del presidente Pate, alla ripartizione 

igiene e ambiente e all’Assessore Pietro Petruzzelli affinché 

renda noto alla Commissione, la Seconda Commissione con delega 

igiene ambiente, dove saranno collocati questi cestini, cioè 

avere un elenco per comprendere se effettivamente poi è esteso 



 

 

 

sul Terzo Municipio, vogliamo comprendere, per cercare di 

colmare questa lacuna. 

 

Presidente 

Grazie Carli. Prego Scaramuzzi. 

 

Consigliere Scaramuzzi 

Grazie. Angelo Scaramuzzi, Fratelli d’Italia. Prendo atto delle 

divergenze di posizione però credo che tutti quanti dobbiamo 

comunque sempre lavorare per un obiettivo comune al di là della 

posizione politica. Presidente, le comunicazioni sono tre, però 

quest’oggi, o meglio, la terza, una delle tre forse è stata 

diciamo un po’, viene superata in quanto è stata portata 

all’attenzione dal collega Caradonna, che appunto riguarda la 

questione, la nostra questione dei cattivi odori. Noi siamo 

fermi a quell’incontro, non c’è stato più nulla, i report o gli 

aggiornamenti sono diventati probabilmente trimestrali, però 

magari confidiamo in una sterzata nei prossimi giorni perché è 

previsto uno sviluppo, attendiamo ancora qualche giorno. Il 

secondo punto, quindi il primo l’abbiamo un po’ attenuato a 

livello di contenuti, riguarda la questione cinghiali. 

Presidente, è una questione che è tornata e torna 



 

 

 

periodicamente a interessare l’opinione pubblica e il 

territorio perché questi esemplari hanno, dovrebbero avere la 

loro vita abituale giornaliera in alcuni ambienti, in alcuni 

contesti di habitat naturale e non certamente nel tessuto 

urbano. Questo ci fa ben capire facilmente quali possono essere 

i pericoli, pericoli di pubblica incolumità, di igiene 

pubblica. Su questo tema abbiamo interessato un po’ le 

istituzioni, c’è stata una richiesta circa tre mesi fa, 

l’istituto Ispra ha risposto e ha invitato gli enti locali a 

dare seguito e a procedere con la cattura degli esemplari con 

le varie prescrizioni. Io le chiedo gentilmente Presidente, 

visto che si parla di un istituto pubblico di un livello 

nazionale, di seguire questa questione per evitare situazioni 

sul territorio negative. L’altra questione di carattere più 

pratico riguarda la sicurezza e qui le chiedo un impegno ben 

preciso. Lei spesso è tornato a parlare del rapporto con le 

forze dell’ordine, del comandante, ha avuto modo di seguire una 

iniziativa in favore della terza età per i fenomeni ovviamente 

diciamo pure negativi. 

 

Presidente 

Legati alle truffe. 



 

 

 

 

Consigliere Scaramuzzi 

Sì, appunto. Il villaggio Trieste da qualche giorno in maniera 

accentuata, non è una novità ma si stanno accentuando gli 

episodi, stanno subendo gli abitanti del villaggio Trieste 

continui fenomeni criminosi sia riguardanti i residenti sia per 

quanto riguarda le autovetture. Ora, quel villaggio è 

interessato da cittadini di cui una buona parte in grande 

percentuale sono persone ultrasessantacinquenni, quindi 

pensionati in prevalenza. Sono arrivate diverse segnalazioni in 

questi giorni. Quale è la domanda specifica oltre che questa 

considerazione, questo dato di fatto negativo? Ci sono delle 

telecamere. Presidente le chiedo gentilmente di potermi far 

pervenire una risposta ufficiale se le telecamere presenti nel 

villaggio sono attive o non attive. Oggi abbiamo anche sentito 

parlare di telecamere, altre 220.000. 

 

Presidente 

Euro. Per 15 telecamere. 

 

 

Consigliere Scaramuzzi 



 

 

 

Non era una battuta ironica. Ho sentito parlare di questa 

cifra, 220.000, però me la sono scritta, mancava l’euro. Queste 

telecamere se vengono installate devono anche avere una loro 

utilità, devono funzionare. Le chiedo, c’è una nota che sarà 

inoltrata anche al Prefetto, al Questore e al comandante della 

polizia locale, se queste telecamere ubicate nel villaggio sono 

funzionanti o meno. Grazie. 

 

Presidente 

Questa cosa gliela faccio sapere in via ufficiale e in tempi 

brevissimi. Per quanto riguarda i cinghiali però, anche per 

quanto riguarda la sicurezza, al di là delle telecamere dico 

solo una cosa rapida. Dipende molto dalla nostra capacità, lei 

sa che spesso io faccio iniziative di mafia, antimafia, uno 

degli obiettivi è quello di sensibilizzare il più possibile i 

residenti a non girare la faccia dall’altra parte. Io vi dico 

che ieri sera e so anche che questa stessa signora ha 

comunicato al Consigliere Stefano Franco e al Consigliere 

Colonna la medesima cosa, ovvero il tentativo di vandalizzare 

il parchetto qui, me l’ha scritto lei, ho avvisato già Stefano 

Franco, ho avvisato già Colonna, cioè mi ha detto tutto, 

dopodiché dice però ci sono dei ragazzi che stanno 



 

 

 

vandalizzando. Dopodiché è stata mia premura mandare 

immediatamente, ho chiamato il maggiore dei carabinieri, è 

andato, li hanno colti sul fatto. Peraltro non stavano facendo 

in quel momento nulla di male, questo è quello che mi ha 

riportato il maggiore, nel senso che l’unica cosa che avevano 

fatto di male era valicare la linea di recinzione ed erano lì, 

però la signora si è allertata, ha pensato subito al peggio, ha 

avvisato due Consiglieri e il Presidente. Sì, anche a me, però 

nel messaggio che mi ha scritto mi ha detto, non mi ha parlato 

di Carli, però mi ha detto ho già avvisato Filippo e Stefano, 

però detto questo a me ha fatto sorridere, si interviene anche 

quando c’è questa capacità, perché quando c’è la 

vandalizzazione del Don Tonino Bello e poi c’è questa 

difficoltà anche della cittadinanza anche a denunciare, fermo 

restando che tengo a sottolineare il nostro comando di polizia, 

questo l’ho appreso pochi giorni fa, non ha la competenza sul 

villaggio Trieste, quindi là bisogna capire, credo sia Libertà 

che abbia, però questo non è un freno perché quello è il nostro 

territorio. Per quanto riguarda le telecamere invece glielo 

faccio sapere. Per quanto riguarda i cinghiali io la ringrazio 

per la sollecitazione ma sono in diretto contatto con il 

professor Corriero, che è l’esperto che dall’inizio del 



 

 

 

mandato, lui il 4 agosto mi aveva scritto, all’ennesima 

segnalazione mi aveva scritto che erano in attesa che si 

completassero, glielo sto leggendo, le procedure per cominciare 

a catturare, perché lì c’era il problema dell’epidemia, della 

peste suina, dopodiché però ultimamente a gennaio, proprio a 

fine gennaio, io gli ho segnalato la presenza dei cinghiali e 

lui mi ha subito risposto dicendo che al momento la situazione 

non si sblocca e dice con i prossimi parti il numero di animali 

aumenterà sensibilmente. Io glielo dico non perché devo, per 

dire che da parte nostra l’impegno c’è e c’è tutto, poi 

naturalmente adesso mi ha segnalato l’organo di competenza, 

cioè andiamo a fondo alla questione, però l’esperto del Comune, 

credo sia un professore del Politecnico di Bari, ingaggiato per 

occuparsi della cattura, di seguire, di monitorare, comunque ha 

già preavvisato che adesso era la parte della riproduzione, che 

quindi probabilmente assisteremo anche ad un ulteriore aumento 

oltre a quelli che già ci sono, ma non glielo dico, diciamo, 

gliela dico come criticità, però stiamo sul pezzo, vediamo un 

attimo di capire come possiamo fare e se è possibile catturarli 

e in che modo. Questo giusto per… però la ringrazio per questa 

sollecitazione perché effettivamente il problema dei cinghiali, 

lo stesso Carli appena ha segnalazioni mi manda e io a mia 



 

 

 

volta ho questo contatto diretto con questo esperto ingaggiato 

dal Comune centrale. Non so se ci sono altre comunicazioni. 

 

Consigliera Quarto 

Sì Presidente, se possibile, due comunicazioni velocissime. 

 

Presidente 

Le case popolari di San Girolamo. 

 

Consigliera Quarto 

Lei lo sa perché è dal primo giorno che insisto su questo. 

 

Presidente 

Lei ha ragione Quarto. Io sto inseguendo il presidente De 

Nicolò ma sarà un mese che non… 

 

Consigliera Quarto 

Ma forse è tre, quattro anni. 

 

Presidente 

Però dall’ultimo Consiglio le dissi guardi che avrò… 

 



 

 

 

Consigliera Quarto 

E non c’è stato ancora. 

 

Presidente 

Me l’ha rinviato. 

 

Consigliera Quarto 

Arriveremo. Tanto le elezioni si stanno avvicinando e so che 

c’è la voglia di sbloccare il cantiere perché tanto le elezioni 

si stanno avvicinando e sarebbero tutti buoni voti. Oltre a 

questo Presidente mi ha già risposto da solo che nuovamente non 

abbiamo ancora aggiornamenti su questo palazzone delle case 

popolari e poi volevo collegarmi a quanto ha appena detto il 

collega, si è già discusso con altri colleghi per quanto 

riguarda la questione welfare e quindi gli atti vandalici che 

si stanno continuando a verificare. Noi come Commissione con 

delega al welfare ci teniamo tanto che il progetto che abbiamo 

deliberato venga finalmente realizzato e fatto partire proprio 

perché se abbiamo pensato quel progetto è proprio per cercare 

di includere questi ragazzi ed evitare che questa devianza li 

porti sempre più verso cattive strade. Quindi anche in questo 

auspichiamo che entro la fine del nostro mandato si possa 



 

 

 

vedere realizzato questo ennesimo progetto voluto fortemente 

dalla Commissione. Grazie. 

 

Consigliere Carli 

Posso prendere la parola? Umberto Carli, Partito Democratico. 

Io devo fare un’osservazione, cioè pocanzi il Consigliere 

Caradonna ha fatto emergere un problema riferente alla raccolta 

porta a porta lasciando intendere che l’Amministrazione abbia 

delle responsabilità. Allora, io sono dell’avviso che il porta 

a porta funziona perfettamente laddove vengono rispettate le 

regole e molti cittadini non tornerebbero neanche indietro, 

nonostante che sopportano le spese delle movimentazioni dei 

carrellati e quant’altro, perché lo trovano alquanto comodo. 

Laddove invece non funziona la colpa non è certo né 

dell’Amministrazione Municipale, né Comunale, né Assessore o la 

ripartizione igiene e ambiente, ma è da attribuire ai cittadini 

perché non si impegnano minimamente a rispettare quelle che 

sono le regole elementari per la raccolta porta a porta. Io a 

tal proposito invito ancora una volta il Presidente Schingaro a 

fare degli incontri con i cittadini di quelle zone che non 

ascoltano, non hanno ancora compreso quelli che sono poi gli 

effetti collaterali che comportano questo loro comportamento, 



 

 

 

perché poi sono i primi che si lamentano, la presenza di topi, 

insetti, mosche o quant’altro. Quindi la invito ancora una 

volta a sensibilizzare Amiu Puglia, il direttore Antonicelli, 

il presidente Pate, che poi peraltro è anche una figura 

politica, a fare degli incontri col territorio perché io un 

solo incontro ho visto organizzato dal Consigliere Caradonna, 

però diciamo quello che era il mio primo invito di fare 

l’intervento di sensibilizzazione in viale delle Regioni 21 e 

23, i portici, ma poi abbiamo anche via Salvatore D’Alessio 

dove abbiamo un unico condominio che non rispetta le regole e 

così altri piccoli episodi sporadici, perché si lascia 

intendere che il quartiere San Paolo o il Municipio viva nel 

marciume. Questo non corrisponde a verità se non in determinate 

zone tipo San Girolamo, le case popolari. Quindi ci dobbiamo 

attivare il prima possibile a realizzare questi incontri per 

sensibilizzare. In particolar modo lo ribadisco ancora una 

volta che andiamo incontro anche alla bella stagione, quindi 

con l’innalzamento delle temperature quelli che sono gli 

effetti collaterali si andranno ulteriormente a incrementare. 

Tutto qui e concludo. Non è un dibattito Presidente. 

 

Consigliere Caradonna 



 

 

 

Presidente volevo rispondere. Mi ha nominato. Anche se sono 

dello stesso partito io ho diritto di parlare perché mi ha 

nominato. Se non mi avesse nominato poteva fare quello che 

voleva. 

 

Consigliere Carli 

Non è un dibattito. 

 

Consigliere Caradonna 

Presidente lei mi deve dare il diritto di replica. 

 

Presidente 

Allora, manteniamo la calma. Io volevo soltanto dire al 

Consigliere Carli, intanto lo ringrazio… 

 

Consigliere Caradonna 

Presidente, io devo avere il diritto di replica. Non posso, 

allora, se qualcuno non mi nominava allora andava bene. Siccome 

si è fatto nome e cognome io ho il diritto sacrosanto di 

rispondere. 

 

Consigliere Carli 



 

 

 

Io ho detto semplicemente che il Consigliere Caradonna, forse 

non è chiaro, è riuscito a concretizzare un incontro in via 

Candura. Non ho detto né di più e né di meno. 

 

Presidente 

Un attimo solo. Ragazzi, io sono stato anche favorevole allo 

spostamento delle comunicazioni perché ritengo che le 

comunicazioni siano importanti, però una cosa la potevo dire 

come dichiarazione di voto ad essere favorevole a quello. Non 

l’ho voluta dire, l’ho data per scontata. Anche i pareri che 

dobbiamo approvare sono importanti e non sono meno importanti 

delle comunicazioni. Io ho votato favorevole ad anticipare 

diciamo il punto delle comunicazioni perché reputo che siano 

importanti. Non è un dibattito, ognuno dice la sua, a Carli 

risponderò fuori dalla sede, non me ne importa che non rimane 

agli atti, però colgo l’invito e dico soltanto che l’invito 

alla sensibilizzazione è stato fatto da tempo da Amiu ma poi ne 

parliamo in separata sede. Avrei potuto rispondere a Donato 

sullo stimolo e gli ho detto ne parliamo dopo, sul fatto di 

portare le delibere. Per cortesia manteniamo la calma, 

discutiamo i pareri e poi le discussioni fuori di qui. Se non 

ci sono altre comunicazioni… prego. 



 

 

 

 

Direttore 

Alle ore 10:50 registriamo l’uscita del Consigliere Caradonna. 

 

Intervento 

Io esprimo solidarietà al Consigliere Caradonna perché se 

voleva parlare secondo me bisognava dare diritto di replica, 

però è chiaro che se n’è andato e quindi non c’è più questa 

possibilità. 

 

Presidente 

Ma non è che glielo si voleva dare. Cioè il problema è che 

bisogna distinguere i modi, i toni. Non è un dibattito. 

 

Intervento 

Non voglio entrare poi nel merito dei conflitti interni del 

Partito Democratico che comunque oggi si sono evidenziati in 

maniera chiara. Presidente però io una cosa volevo dire. Quando 

lei faceva l’intervento sulle case popolari ha detto che il 

presidente dell’Arca De Nicolo non le risponde da parecchio. 

 

Presidente 



 

 

 

Non ho detto che non mi risponde.  

 

Intervento 

Infatti un chiarimento, perché sennò ero preoccupato. 

 

Presidente 

Infatti volevo rispondere anche a Catalano perché Catalano ha 

detto infatti sono 5 anni che la Quarto aspetta questa 

risposta. Diciamo non è proprio così perché uno, tanto per 

dirne una, lo abbiamo invitato in una Commissione credo dove è 

venuto a relazionare e dove è stata fatta, è stata posta anche 

espressamente la domanda e in un’altra circostanza è venuto la 

Coppola, anche qui abbiamo fatto un monotematico, gli abbiamo 

posto la domanda e io comunque poi alla Quarto nel corso del 

mandato ho dato degli aggiornamenti in sede di Consiglio, di un 

vecchio Consiglio, che mi aveva fornito De Nicolo. Però 

chiaramente poi diciamo sulla cantierizzazione anche degli 

altri lotti, sugli altri problemi, io mi ero preso l’impegno di 

incontrarlo. Una volta lui ha avuto dei problemi di salute, 

un’altra volta per impegni questa cosa non è stata possibile. 

 

Intervento 



 

 

 

Grazie Presidente, perché invece temevo che non ci fosse stata 

risposta a una sua ufficiale richiesta. Grazie del chiarimento. 

 

Presidente 

No, no. C’è stato solo un rinvio di appuntamenti. 

 

Intervento 

Presidente gentilmente possiamo andare avanti? I dibattiti li 

lasciamo in altre sedi. 

 

Consigliere Panza 

Presidente volevo fare anche io una dichiarazione. Panza, 

Gruppo Misto. Considerando il fatto che l’assenza di 

comunicazione all’interno del gruppo politico è stata forse una 

delle motivazioni per cui mi ha messo nelle condizioni 

precedentemente di fare delle scelte a seguito dell’incontro 

che abbiamo effettuato qualche giorno fa col neoeletto 

Assessore ai lavori pubblici e la delegazione di ripartizione 

emergeva nuovamente l’assenza di comunicazione da parte della 

Segreteria Municipale o di chi per loro di temi molto 

importanti che sarebbero dovuti essere discussi all’interno 

della Seconda Commissione. 



 

 

 

 

Presidente 

Cioè di comunicazioni che sarebbero giunte a noi? 

 

Consigliere Panza 

Non so a chi sono pervenute ma noi abbiamo appreso delle info 

in seduta stante dall’Assessore che non ci sono arrivate dalla 

Segreteria o dal Presidente, forse in via formale o informale, 

non so, però sta di fatto che a tutt’oggi continua questa 

criticità. 

 

Consigliere Carli 

Però più che dall’Assessore, scusami se ti fermo, dal dirigente 

Raffaele Amato, non l’Assessore. 

 

Presidente 

Andrò a controllare Carli, però non mi risulta. Andrò a 

controllare ma non mi risulta. 

 

Consigliere Panza 

Detto ciò, passo avanti al tema, mi sento di dire che da quasi 

5 anni a questa parte nella serie di molte sedute sia di 



 

 

 

Consiglio che di congiunte tanti di quei temi che affliggono il 

territorio del Terzo Municipio sono stati portati 

all’attenzione di amministratori o di dirigenti che sarebbero 

dovuti intervenire e occuparsi nel merito delle questioni, ma 

spesso ho sentito parlare di quartieri come San Paolo e San 

Girolamo. Sono gli unici due quartieri che fanno parte del 

Terzo Municipio? Mi pongo il punto di domanda, perché le stesse 

attenzioni non vengono rivolte a quartieri diciamo appendici 

delle periferie come il villaggio del Lavoratore, la Stanic, 

che sembrerebbe che a parte piccole lavate di faccia sui lavori 

pubblici o altro non vi è la stessa attenzione a  quella che è 

l’assenza di servizi, di infrastrutture, di criticità riferite 

alla viabilità o a quelle che sono diciamo utopie, ma forse no, 

di realizzazioni di edifici scolastici anche a supporto della 

cittadinanza, come temi che abbiamo portato all’attenzione di 

Anas o RFI, tempi importanti che avrebbero potuto smuovere 

nell’arco di questo periodo situazioni che a lungo termine 

sarebbero state di beneficio per la collettività nonché di 

quasi 3500 anime, passatemi sempre questo termine, che a 

tutt’oggi sul territorio del villaggio del Lavoratore non 

vivono le stesse condizioni di residenti pari loro di altri 

quartieri del Terzo Municipio. 



 

 

 

 

Presidente 

Allora, Panza, c’è lo stesso trattamento. Quando arrivano le 

segnalazioni si cerca di risolvere le problematiche. Lei tra 

l’altro è testimone vivo. 

 

Consigliere Panza 

Parlo non di segnalazioni ma dello stesso interesse che sia 

l’Amministrazione che la classe dirigenziale municipale magari 

non… 

 

Presidente 

Quando si è trattato, le faccio un esempio, anche quando si è 

trattato della più semplice organizzazione di un concerto, 

faccio un esempio, io senza dirle nulle avevo pensato alla 

parrocchia del villaggio e gliel’ho detto dopo. Ma questo è 

solo un esempio per dire… 

 

Consigliere Panza 

Però Presidente ci ritroviamo davanti al fatto che al primo 

gap, al primo ostacolo, al primo diniego, al primo no ci si 



 

 

 

gira dall’altra parte e si pensa ad altro. Le battaglie che si 

iniziano vanno perseguite. 

 

Presidente 

Certo che andava fatto in una parrocchia. Se la parrocchia del 

villaggio a detta del parroco non era ritenuta idonea… 

 

Consigliera Panza 

La parrocchia non ha mai ricevuto un concerto, non può ospitare 

la delegazione in parrocchia, troviamo una soluzione alla 

location offrendo sempre qualcosa ai cittadini. Non voglio fare 

un dibattito Presidente. Voglio solo farle presente che magari 

in questi ultimi mesi da parte sua un pizzico di attenzione in 

più a quelle che sono delle problematiche del villaggio, un 

confronto diretto con i tecnici che si sono esposti. 

 

Presidente  

Va bene. 

 

Intervento 

Io voglio un attimo replicare, perdonatemi, io sono un 

componente della Commissione lavori pubblici dove il mio 



 

 

 

Presidente di Commissione è lo stesso Donato Panza, però ho 

sentito che il villaggio del Lavoratore è stato snobbato quando 

non… 

 

Intervento 

Scusa Umberto non possiamo aprire un dibattito su ogni cosa. 

 

Presidente 

Chiudiamola qua e andiamo avanti. Ragazzi, io vado avanti con la 

lettura. 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Nicola Schingaro 

 IL DIRIGENTE 

Francesco Catanese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

23/02/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 23/02/2024 

 Il Direttore di Municipio 

Francesco Catanese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 23/02/2024 al 08/03/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 24/02/2024 

 Il Direttore di Municipio 

F.to Francesco Catanese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Francesco Catanese 
NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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